

Celebran congreso ambiental

Preside Ebrard foro en Bonn

► Destaca Delgado que en el encuentro se expondrán planes en cambios climáticos

Iván Sosa

En su calidad de presidente del Consejo Mundial de Alcaldes por el Cambio Climático, Marcelo Ebrard conducirá en Bonn, Alemania, los trabajos del Foro de Adaptación al calentamiento, los días sábado y domingo.

En el encuentro participarán alcaldes que expondrán cómo en sus ciudades desarrollan planes de prevención ante las modificaciones climáticas y del cual será emitida la Declaración de Bonn, informó la vicepresidenta del Consejo Internacional para las Iniciativas Ambientales Locales (ICLEI), Martha Delgado.

“Sin este tipo de reuniones, que ha impulsado a las ciudades como actores fundamentales en la lucha en contra del cambio climático, la concentración de carbono en la atmósfera del planeta será mayor, y el Jefe de Gobierno ha tenido una activa participación desde la Cumbre Mundial de Alcaldes en la Ciudad de México”, indicó la también Secretaria de Medio Ambiente local.

Ebrard conducirá un taller sobre mecanismos de financiamiento para combatir el fenómeno, con la presentación de un documento

elaborado por el Gobierno capitalino sobre la vulnerabilidad acentuada por la pobreza, evento organizado por el Banco Mundial.

Tendrá también encuentros con el director de ONU-Hábitat, Joan Clos, y con la secretaria ejecutiva de la Convención Marco de ONU para Cambio Climático, Christiana Figueres, con quien evaluará qué papel tendrán las ciudades representadas por él en la siguiente conferencia internacional de las partes, la COP17, en Sudáfrica.

En un mensaje emitido como convocante al Congreso de Ciudades Resilientes, el Jefe de Gobierno capitalino señala que en la Cumbre de Alcaldes de la Ciudad de México hubo avances ante la COP16, realizada en Cancún, al comenzar a ser reconocidas las ciudades y los gobiernos locales como actores capaces de contribuir a enfrentar el calentamiento.

De organizaciones civiles, Ebrard recibirá un reconocimiento por su papel para que las ciudades sean un actor en la lucha contra el cambio climático.

También se revisará el Pacto de la Ciudad de México y las ciudades que se han adherido al Registro de Emisiones para emprender planes locales en contra del calentamiento.

El 29 de junio, con el mismo carácter, Ebrard será el conferencista que cierre el congreso de ICLEI, en Ixtapa Zihuatanejo, al que acudirán alcaldes de diversas ciudades y el cual será inau-

gurado por el secretario de Medio Ambiente federal, Juan Rafael Elvira, y el Gobernador de Guerrero, Angel Aguirre.

ASÍ LO DIJO

“Más compromisos son necesarios para tener la oportunidad de mantener el promedio mundial en temperaturas por debajo de la alteración de dos grados centígrados”.

Marcelo Ebrard en la convocatoria a ciudades del mundo para unirse ante el cambio climático.

La agenda

El Mandatario tendrá diversas actividades en Alemania.

- Conducirá el Foro de Adaptación dentro del Congreso de Ciudades ante el Cambio Climático.
- Recibirá una distinción por ser el DF de las ciudades protagonistas, ante el calentamiento.
- Tendrá reuniones con director de ONU-Hábitat, Joan Clos, y secretaria de la Convención para Cambio Climático, Christiana Figueres.

